

Les basketteuses et les handballeurs ont été reçus en mairie

Noël Le Graët salue leur parcours

Les basketteuses et les handballeurs ont vécu chacun de leur côté et à leur manière une saison pleine. Le maire Noël Le Graët a salué samedi « une performance exceptionnelle » et la montée des deux équipes en Nationale 3.

Ce n'était pas vraiment prévu, mais les joueuses de l'Armor Basket-Club et les joueurs du Guingamp Handball joueront quand même en Nationale 3 la saison prochaine. En prénationale 1, les basketteuses ont tracé un parcours linéaire avec à la clé le précieux sésame. Au Guingamp Handball, l'accession en N3 était plus hypothétique après une entame de championnat mal fagotée. Irrésistibles lors de la poule retour, les joueurs d'Eric Ribaut ont quand même décroché leur graal pour le résultat que l'on connaît.

Pour l'ensemble de leur œuvre, les deux équipes ont été reçues en mairie samedi par Noël Le Graët. « Vous méritez la reconnaissance de la ville de Guingamp, a estimé le maire. La mairie est très fière de ce que vous avez fait cette saison et on compte sur vous pour l'année prochaine. » Des performances qui tombent à pic et qui pèsent d'un bon poids à l'heure où les discussions sur le centre multisports se poursuivent. « Grâce à vos résultats, vous avez réussi à faire avancer ce projet ambitieux, dé-



Les handballeurs et les basketteuses ont été reçus samedi à la mairie par Noël Le Graët et Georges Rumen.

veloppait Noël Le Graët. Vous êtes les meilleurs dans votre discipline sur le département. Cela fait une différence par rapport à d'autres villes. Vous êtes dans le

bon timing pour nous permettre de réaliser ce que nous souhaitons. »

Soutenant financièrement les deux clubs, le district de Guingamp

continuera de les accompagner dans leur progression. « On mettra ce qu'il faut, disait Georges Rumen pour que vous fonctionniez régulièrement. »